



«Nosotras las campesinas y campesinos, indígenas, afrodescendientes, sin tierra luchamos por un modelo de agricultura campesina y soberana, por lo cual los Tratados de Libre Comercio se han constituido en tratados de libre despojo, de expulsión y desaparición del campesinado, pues se fundan en una agricultura capitalista, industrial, subsidiada y altamente tóxica que se negocia bajo la influencia y los intereses de unas pocas corporaciones transnacionales.»*

Este 17 de abril, La Vía Campesina Internacional llama a fortalecer la lucha social y la organización de los pueblos en todo el mundo para reivindicar la tierra y la reforma agraria, así como el derecho ancestral a la tierra y los territorios como dos condiciones indispensables para la agricultura campesina y la soberanía alimentaria de los pueblos.

NUESTRO RECONOCIMIENTO Y SOLIDARIDAD PARA CAMPESINAS Y CAMPESINOS DE GUATEMALA Y DEL MUNDO